



株式会社 ファルマ

弘前市北横町 19-1
Tel 0172-37-6016(代)

発行：編集委員会
印刷：小野印刷

■ 第 167 号 ■

入社式を行いました

4月1日(金)ファルマ弘前薬局会議室にて入社式を行いました。今年度は薬剤師の水木啓介さん、小野孝太さん、田中理久さんと主任介護支援専門員の伊勢充さんの4名を正職員で迎えることができました。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で各薬局とZOOMで会場を繋ぎ、入社式をオンラインで見られるようにしました。



入社おめでとうございます



社長のお話真剣に耳を傾ける新入社員



一ツ谷薬局の案内と倉光薬剤師の紹介の様子



手作りのうちわを手に素敵な笑顔



高橋薬局長に歓迎される新入社員

入社式では石川代表取締役から一人ずつ辞令を交付されました。続いて、石川代表取締役から新入社員へ向けて歓迎の言葉や期待を込めたお話がありました。その後新入社員4名からの挨拶、ファルマ一ツ谷薬局に入社されたパート薬剤師の倉光愛子さんからもご挨拶がありました。

入社式終了後はオリエンテーションを行い、社史や医師連についてなど5名の講師から講義がありました。午後の各職場の見学では、工夫を凝らした各薬局の温かい歓迎を受けました。

新入社員アンケート

今年度入職された薬剤師3人に自己紹介も兼ねて、アンケートに答えてもらいました。質問はこちらの4問です。

- Q1 出身地や出身大学、趣味や特技なども含め、簡単に自己紹介をお願いします。
- Q2 薬剤師という職業を選んだのはなぜですか？
- Q3 ファルマに入社した動機は？
- Q4 ファルマのスタッフにひと言をお願いします。



藤代薬局 水木 啓介

Q1 出身地は弘前市、出身大学は青森大学です。趣味はギターで、メロディと伴奏の両方を指弾きで演奏する「フィンガースタイルソロギター」が好きです。
Q2 元々、身内に薬剤師がいたことと親からの勧めにより、薬剤師に興味を持っていました。前職のソフトウェア開発職が私には合わなかった等の理由により、最終的に薬剤師の道に進むことに決めました。
Q3 2019年の夏休み期間にインターンシップとアルバイトでファルマにお世話になり、その時のスタッフの対応や職場の雰囲気よかったです。
Q4 仕事ができるようになるまで時間が人一倍かかる方ですが、一日でも早く力になれるように頑張りますので、これからよろしく願いいたします。



ファルマ弘前薬局 小野 孝太

Q1 出身地は平川市、出身大学は青森大学、趣味はYouTube、ゲーム(Apex等)、スキンケアです。人見知りなので、初めはガチガチに緊張していると思いますが、お気軽に話しかけてくださると嬉しいです！
Q2 薬における専門性と患者の薬物療法に密接に携わることができる点に魅力を感じたからです。
Q3 薬局実習時に感じた職場の明るい雰囲気と、調剤報酬料改定等に伴い柔軟に且つ迅速に対応する経営方針に魅力を感じたからです。
Q4 一日でも早く、皆さんの力になるためにも、すべてを吸収するつもりで頑張りますので、これからもよろしく願いいたします。



ファルマ弘前薬局 田中 理久

Q1 出身地は黒石市、出身大学は青森大学です。基本的に家からは出ないインドアな人間ですが、カフェに行くときは、足取りが軽くなるくらい甘いものが好きです。これからよろしく願いします。
Q2 元々、健康づくりに興味があり、調べたことを自分で実践していました。薬剤師は薬のことだけでなく、食事や運動、様々な生活環境についてもアドバイスできる職業だと思い選びました。
Q3 大学時代での実習では大変お世話になりました。ファルマでは、他の薬局がなかなかできない在宅や服薬フォローなども体験させていただき、薬剤師としてレベルアップできる会社だと感じたからです。
Q4 人の名前を覚えるのが苦手なのでなかなか名前前で呼ばないと思ったら聞いてみてください。しっかりと覚えます。薬剤師としても一社会人としても未熟ですが精一杯頑張ります。これからよろしく願いします。

新入社員紹介



居宅介護支援事業所ファルマ 伊勢 充

4月 居宅介護支援事業所ファルマの一



ファルマ一ツ谷薬局 薬剤師 倉光 愛子

パート職員として採用された

た。今までつがる総合病院で5年間働いていましたが、以前より漢方・OT・セルフメデイケーション等に興味があり、そのことから地域医療に密着した薬剤師になりたいと考えるようになりました。在宅もこれから積極的に関わっていきたくです。石川社長と面接時にクラシック音楽の話で盛り上がったのが嬉しかったです。趣味はピアノを弾くことで、好きな動物は鳥です。どうぞよろしく願いいたします。

りしたのを覚えていてます。介護保険が始まり22年、制度を必要とする人は増えていますが、年々利用しにくくなっています。利用者様や地域の声を、薬剤師や他の専門職とともに発信し、安心して老後の生活を送れるような社会が実現できればと思います。職場の大先輩お二方に採まれば、自分自身さらに成長していけるよう頑張ります。

11才のわたし

本部 課長 鈴木 健仁

小学5年生 11才のわたしは、5年間通った大根子小学校(田舎館村)が他の小学校と合併される為、6年生からは新しい西小学校(田舎館村)に通うことになりました。

この年かは忘れましたが、無くなる大根子小学校の跡地はどうなるのか?という疑問は当然わきます。恐らく、何になるかは決まっていたのかも知れませんが、当時の担任は、私たちに様々なことを体験させたかったのでしょう。跡地の利用方法を私たちに考えさせて、出た意見を田舎館村の役場へ提案に行きました。

わたしは、サッカーが大好きでした。わたしの小学校時代のサッカーは今ほどメジャーではなく、部活も野球しかないという状況でしたが、わたしはサッカーをやりたいという思いから、サッカー場を提案したことを覚えています。

当時の担任には、3年生から5年生までの3年間、今でも後悔している位のご迷惑もお掛けし、大変お世話になりました。高校からファルマに入社するまで、面接で聞かれる尊敬する人には、必ず担任の名前を挙げていました。今でも、その思いは変わりません。

今、ファルマに入社して27年になります。何年前か、「憲法9条を守れ」の集会に参加した時に、当時の担任がその場にいたのは驚きました。これから出来る限り集会に参加して一緒に憲法9条の大切さを訴えていこうと思います。



思い出の一枚

地協平和憲法を守り生かそう Web学習会に参加して

弘前調剤センター 薬局長 津川 俊彦

3月15日(火) 全日本民医連の北海道東北地協主催の「平和憲法を守り生かそうWeb学習会」が行われました。当社から17名が参加し、全体では275のアクセス数で500名を超える参加者でした。

講師は全日本民医連事務局次長・山本淑子氏。講演は「現場から平和憲法を守り生かす取り組みをなぜ、今、平和憲法なのか?」をテーマに以下の3点でポイントを示していました。「①憲法ってなんだろう?」で

は、憲法の大切さのおさらいと民医連で働く医療・介護従事者として私たちが憲法を守りいかす意味を深めました。「②いま、憲法を守りいかす取り組み」では、憲法改正をめぐる情勢として自民党の改憲草案やロシアのウクライナ侵攻、9条無力論、核の保有に對しては、この間の世界の大きな流れ、正しい解決方法について解説してくれました。「③わたしたちにできること」では、参院選までの取り組みが大事、小さな声を束ねて大き

な世論にすることの大切さを述べていました。

講演後の各県連リレートークではファルマ弘前薬局の須藤主任がパワーポイントの写真資料を画面共有して、ファルマの平和活動の1年間の軌跡をアピールしました。コロナなんかには負けず、ひとりひとりの力を合わせ、より大きな力にした元気のでの発表でした。



ZOOMで発表する須藤主任

中野晃一講演会

市民と立憲野党の共闘で政治を変えよう

代表取締役 石川 隆之

3月21日(月)に上智大学の中野晃一先生を講師に市民連合津軽主催で参院選をたたかう市民連合の立場と役割のテーマでWebによる講演会が行われました。

中野先生がまず強調されていたのは、7月に予定されている参議院選挙が終われば2025年まで国政選挙がなく改憲勢力にとっては「黄金の3年間」と言えるような時期が到来し、改憲に限らずあらゆる事柄に関してノーチェックの状態となることを意味しているとのことでした。その意味で7月に予定されている参議院選挙は極めて重要になるということでした。またこの間の政権与党の絶対得票率は、それほどの変化が見ら

れなにも拘らず投票率の低さがあり立憲野党が伸び悩む傾向が続いているとのことでした。私たちは多くの市民の方々に投票を呼び掛け、市民と立憲野党との共闘を作り上げることが平和憲法を守ることに繋がると確信した講演会でした。



熱くお話しする中野氏

新入職員紹介



弘前調剤センターの野花 坪井

3月1日より弘前調剤センターの非常勤事務として勤務している坪井野花と申します。趣味はキャンプ、ロードバイク、バドミントンです。ロードバイクは

まだ初心者で体力がないので、仲間に置いていかれないように体力作り中です。前職でも約7年半調剤薬局事務として青森市で勤務していました。弘前調剤センターは以前の職場では少なかった居室が多く、覚えることがたくさんありますが、先輩方が丁寧に指導してくれるので、早く戦力になれるよう頑張ります。よろしくお願ひします。

写真紹介

薬の基本的な知識、事例を紹介



大勢の参加者の前で講演する西沢主任

3月23日(水)五所川原市民学習情報センターで津軽保健五所川原支部主催の出前講座が開催され20名が参加しました。講師はファルマ 一ツ谷薬局の西沢主任で「薬剤師による正しい薬の飲み方」について話しました。“知って得するお薬クイズ”もあり参加者からは楽しく学ぶことができた好評でした。

今年最初の集会和パレード



雪が降り寒い中、活動しました

3月19日(土)弘前駅前りんご広場で憲法9条守れ、戦争法廃止!集会和パレードが開催されました。ロシアによるウクライナ侵攻の中止と9条改憲や敵基地攻撃能力の保有などを進めようとする政府に反対の声をあげようと多くの市民が参加し、ファルマからも5名が参加しました。

うまれました

2021年12月23日(木)ファルマ 一ツ谷薬局の安田薬剤師に身長48cm、体重2,638gの可愛い女の子(結菜ちゃん)が生まれました。おめでとうございます。



すくすく大きくなりますように♡